

« Cela semble
toujours
impossible
jusqu'à ce
qu'on le
fasse »

Nelson MANDELA

TROP C'EST TROP!

Nombre d'entre vous nous ont apporté leur soutien, nous les en remercions. Vous nous avez aussi interrogé sur la suite à donner et si nous allions porter plainte.

Les représentants CGT du personnel au Comité technique vous informent qu'ils ont décidé de porter plainte suite aux insultes proférées à leur encontre, et donc à votre encontre, lors du Comité technique du 23 juin.

A plusieurs reprises, Madame le Maire a eu des propos déplacés à notre égard, elle a même arrêté le CT du 2 décembre 2020, sans que l'ordre du jour ait été abordé, parce que nous avons interpellé Madame la Sous-Préfète sur le manque de concertation (**pourtant obligatoire**) des représentants du personnel et du CHSCT, concernant, entre autres, les mesures à prendre pour les personnels dans la crise sanitaire du Covid.

**Aujourd'hui les limites ont été franchies!
TROP C'EST TROP!**

IL FAUT QUE ÇA CESSE !

Par votre mobilisation, vous avez l'occasion de l'exprimer et de confirmer votre soutien.

L'HEURE DE LA
RÉVOLTE A SONNÉ!



**RENDEZ-VOUS DEVANT
LA MAIRIE
MERCREDI 30 JUIN
À 17H30**

jour du Conseil municipal.